



L'insécurité grandissante dans nos villes et campagnes ne cessent de faire des victimes dans les familles.

Cette fois-ci c'est dans la ville de Souza que le tragique incident se déroule. En effet, le camionneur en provenance de Yaoundé a fait un détour dans son village à Souza pour se reposer un peu. C'est ainsi que nuitamment dans les coups de 1 heure du matin, il suivit des bruits assourdissants qui l'empêchaient de dormir.

Que ne fut pas sa surprise, lorsqu'il sortit de sa maison, il se rendit compte que des individus volaient le carburant dans son camion. S'en suivit une bagarre et des heurts. Le monsieur en question a reçu trois coups de couteaux. Malheureusement, du fait d'une grande perte en sang il mourut sur place.

Actuellement, les auteurs de cet ignominieux crime court toujours.